

**NOTA DE PRENSA****El Aeropuerto de Madrid – Barajas mantiene activados los procedimientos para minimizar el impacto de la mala climatología en las operaciones**

La tormenta de nieve en Madrid y las condiciones meteorológicas adversas en otros aeropuertos han provocado a lo largo del día retrasos y cancelaciones en los vuelos

23-feb-05.- La tormenta de nieve que ha caído sobre Madrid a primeras horas de la mañana y las malas condiciones meteorológicas que aún se mantienen han obligado a lo largo de todo el día a ralentizar las operaciones en el Aeropuerto de Madrid – Barajas. Esta situación, unida a las inclemencias meteorológicas en otros aeropuertos españoles y al temporal que también está afectando a algunas capitales europeas y a sus aeropuertos, ha provocado durante todo el día retrasos y cancelaciones en los vuelos del aeropuerto.

Para hacer frente a esta situación, el Aeropuerto de Madrid – Barajas, que se ha mantenido operativo a lo largo de todo el día, ha mantenido activados diversos procedimientos para minimizar el impacto de esta incidencia meteorológica en las operaciones.

Así, en este sentido, el aeropuerto puso en marcha desde primeras horas de la mañana un doble procedimiento, relacionado con la plataforma aeroportuaria y con los aviones. Por un lado, activó las medidas necesarias para retirar la nieve de las zonas de movimiento de aviones mediante la utilización de máquinas quitanieve motoniveladoras en algunos puntos y también de urea, con el objetivo de evitar que se formen placas de hielo.

Por otro lado, el aeropuerto ha mantenido operativa durante todo el día la plataforma de deshielo aeronaves donde a través de una mezcla de glicoles, agua y aditivos, que actúa como anticongelante, se ha ido eliminando la formación de hielo en aquellas aeronaves que lo han necesitado.

Las inclemencias meteorológica han obligado también al Centro de Control Aéreo Madrid a introducir desde primeras horas de la mañana regulaciones en el tráfico aéreo reduciendo, por motivos de seguridad, la capacidad de aterrizajes en el Aeropuerto de Madrid – Barajas. Dicha capacidad, que ha variado a lo largo del día, ha estado entre las 26 operaciones/hora de primera hora de la mañana y las 34 operaciones/hora, restricción que se mantiene desde las 14:00 horas de hoy.



Asimismo, como consecuencia de esta situación en el Aeropuerto de Madrid - Barajas, las compañías aéreas se han visto obligadas a cancelar durante toda la jornada 56 operaciones de salida y 59 de llegada. Además, a estas cancelaciones se unen otras motivadas principalmente por condiciones meteorológicas adversas en otros aeropuertos, entre los que se encuentran diversos aeropuertos europeos, y también por causas ajenas a la meteorología.

El número total de operaciones programadas para hoy en el Aeropuerto de Madrid - Barajas tras los últimos ajustes realizados por las compañías aéreas es de 1.079, de las cuales 549 son salidas y 530 llegadas. A las 20:15 horas el Aeropuerto había operado ya un total de 704 vuelos, con 354 salidas y 350 llegadas.